

たいよう



高岡市立横田小学校
第2学年便り 5月号
令和5年6月1日

汗ばむ季節となりました。2年生は、1年生のために「1年生ようこそ集会」を企画し、準備しました。先輩として、1年生に様々なことを教えてあげたいという気持ちが伝わる活動となりました。これからも、心の汗をかくことのできる活動を行っていきたいと思います。



<水泳の学習について>

7月上旬頃から、水泳の学習を始める予定です。下記の準備等をお願いします。

★持ってくるもの

- ①水着（プール学習に適したもの。水着が体に合っているか確認してください。）
- ②水泳帽（昨年使用の物。2年生は黄色です。）
- ③ビニール袋（濡れた水着等を入れます。）
- ④名前を記入したビニール袋（マスクをしている児童のみ）
- ⑤バスタオル（ケープ状のもの）



※ゴーグル（着用は自由ですが、自分で着脱できるようにしてください。サイズの変更も自宅をお願いします。）

上記の物を水泳バッグに入れて持たせてください。持ってくる日は、連絡帳でお知らせします。なお、持ち物すべてに記名をお願いします。

★学習が始まる前に

- ・長い髪をまとめ、爪は短く切っておいてください。
- ・髪の毛を水泳帽の中にきちんと入れられるように家で練習してください。
- ・目、耳、鼻、伝染性の皮膚疾患があるときは、早く治療を済ませ、医師の許可をもらってください。
- ・健康面で気にかかることやプールに入れないときは、必ず連絡帳等でお知らせください。
- ・ヘアピンや絆創膏はプールに入る前に外します。

<走り切った最後の運動会>

横田小学校最後の運動会を無事終わることができました。子供たちは、玉入れの練習の際に、低学年リーダーとして、1年生に団結コールの言葉や動きを教えたり、移動の動き方を声かけしたりしました。先輩としての自覚の芽生えを感じました。また、最後の運動会を成功させたいという子供たちの思いも感じました。運動会が終わった後の子供たちの表情は、とても晴々としていました。

<子供たちの感想>

- ・ゆうしょうできてうれしかったです。よこ田小学校さいごのうんどう会をがんばれたとおもいます。
- ・うんどう会ではまけたけれど、みんなが一人一人がんばっていたのでよかったです。
- ・よこ田小学校さいごのうんどう会でまけてくやしかったけれど、みんなで力をあわせてできました。こんどは1いになりたいです。

